

Anfrage an den  
Herrn Bezirksvorsteher,  
eingebracht in der Sitzung  
der Bezirksvertretung  
Wien-Donaustadt am 15.09.2021

## **Anfrage**

Sehr geehrter Herr Bezirksvorsteher!

E-Roller, die von diversen Anbietern in Wien gemietet werden können, sind im Bezirk nicht mehr zu übersehen und machen nicht nur Radwege und Gehsteige unsicher. Auch beim Abstellen dieser gibt es immer mehr Probleme, wenn Roller z.B. vor Schutzwegen, auf zu schmalen Gehwegen oder im Haltestellenbereich abgestellt werden.

Die Freiheitlichen Bezirksräte in Donaustadt stellen dazu folgende Fragen und ersuchen um eine konkrete Antwort zu jedem Punkt.

- 1.) Wie viele Beschwerden über falsch bzw. störend abgestellte Miet-E-Roller sind bisher bei den zuständigen Stellen der Stadt Wien eingelangt?
- 2.) Wie viele Miet-E-Roller mussten seitens der Stadt Wien entfernt werden?
- 3.) Was ist Ihre Meinung zur derzeitigen Situation?
- 4.) Welche Handlungen und Maßnahmen haben Sie in Ihrer Funktion als Bezirksvorsteher bisher gesetzt, um eine Verbesserung dieser Situation zu erreichen?

MMag. Silke PREIDT  
*Bezirksrat*

Dipl.-Ing.(FH) Andreas DVORAK, M.Sc.  
*Klubobmann*